



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: rusbel Ismael Hernández gomez

Nombre del tema: la ética en la profesión de enfermería

Parcial: 2

Nombre de la Materia: bioetica

Nombre del profesor: monica Elizabeth culebro

Nombre de la Licenciatura: enfermeria

Cuatrimestre: 2

LA ÉTICA EN LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

Desarrollo del auto concepto profesional

¿Cuál es la esencia del ser enfermera?

Si algo define a enfermería es la interacción y la comunicación que es el modo para llevar a cabo el cuidado

¿Cómo llegamos a ser enfermeras?

Para ser enfermeras requerimos de una conciencia existencial que nos permita desarrollar actitudes y valores de autenticidad, autoconciencia, sensibilidad y autoaceptación para poder crear vínculos terapéuticos con el otro, esto es lograr ser una enfermera humana.

Aspectos de la filosofía que son esenciales para la práctica de la profesión de enfermería

Aunque la relación médico-paciente sea descompensada, pues una de las partes padece, mientras la otra posee el conocimiento para aliviarla, nunca debe considerarse ésta como una relación de poder

Es alrededor de dos principios, libertad y equidad, que se ha requerido construir una nueva relación, ahora entre prestadores y usuarios de los servicios de salud

Las investigaciones clínicas tradicionalmente habían quedado a criterio del comité de investigación o de ética de una institución de salud

Importancia de la filosofía para la enfermería

En la actualidad, la enfermería se ocupa del estudio de su dimensión humanística, tratando de superar la racionalidad técnica que la práctica asistencial

importancia porque comprende el sistema de creencias de la enfermera profesional

En la práctica profesional es de vital importancia porque comprende el sistema de creencias de la enfermera profesional e incluye la búsqueda de conocimientos

LA ÉTICA EN LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

Filosofía de la salud y filosofía de la enfermería

La filosofía es de vital importancia para la práctica profesional pues comprende el sistema de creencias acerca de qué es la enfermería

El conocimiento es importante para la enfermería porque es una ciencia y su proceso se basa en la lógica y en el método científico

Por tanto cuando hablamos de una filosofía de enfermería (Leddy, 1989), nos referimos a los resultados intelectuales y afectivos que realizan las enfermeras para

- Comprender las razones y relaciones fundamentales de los seres humanos y el medio ambiente
- Enfocar la enfermería como una disciplina científica
- Elaborar un sistema personal de creencias acerca de la persona, el cuidado, la salud, el entorno y enfermería como proceso

Características del ejercicio profesional

¿Qué hacemos las enfermeras en el ejercicio profesional?

Por otro lado, Meleis y Trangenstein (2010) no están tan seguras que el cuidado sea el foco de enfermería, sino de que las enfermeras nos ocupamos de

- Los principios y leyes que gobiernan los procesos de la vida, del bienestar y el óptimo funcionamiento de los seres humanos sanos o enfermos
- Los patrones de comportamiento humano en interacción con el entorno en eventos de la vida normal y en situaciones críticas de salud
- Las acciones y procesos que facilitan cambios positivos en el estado de salud cuando éste es afectado
- La integridad de la salud humana comenzando por reconocer que esa integridad está en continua interacción con su entorno y que es posible construir condiciones de vida saludables

Las pautas de distribución quedan determinadas por quienes contratan enfermeras (hospitales, industrias, escuelas, comunidad, médicos, entre otros) que hace depender su desempeño por una situación contractual